

#### II BICICROSS INTERNACIONAL DE PALAU DE PLEGAMANS

Estos últimos dias, el circuito de Can Cortés está siendo profundamente remozado para acoge en perfectas condiciones a la flor y nata del bici cross europeo. A poco mas de una semana para la gran cita, que tendrá lugar el próximo día 22, se ha detectado que allende nuestras fronteras existe un gran interés en participar en el II Bici Cross Internacional de Palau de Plegamans. La excelente climatología de la época, con el "sol de España" ya a pleno rendimiento, y el hecho de que el día siguiente a la prueba(lunes de Pentecostés) sea festivo en toda Europa, son dos buenas razones para acudir a esta prueba.

# \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* CENA HOMENAJE DEL BASQUET -83

Todavía vigente la memorable campaña llevada a cabo por el C.B.Areslux-Granollers, que le llevó al tercer puesto en la liga de la Primera División.

Ha sido esta la mejor clasificación conseguida por el equipo granollerense en los años que lleva militando en la máxima categoría nacional. Ahí es nada, estar después de los dos grandes, Barcelona y Real Madrid y por delante de equipos como el Juventud, Cotonificio, Inmobanco, Zaragoza, etc., pues cabe decir que el Granollers ha quedado campeón de los segundos, lo qu no cabe duda, ha sido toda una hazaña.

Para celebrar tal acontecimiento, la Directiva del Club, ha organizado una cena, en el transcurso de la cual, serán homenajeados los jugadores, asi como tambień la afición vallesana, por el apoyo incondicional que siempre a

prestado en todo momento.

El acto que tendrá lugar el viernes dia 20, en el restaruante "Mont-bell" de Vallromanes, va a suponer una masiva concentración de toda la familia unida en torno al baloncesto y que vendrá a marcar un hito en la historia del club.

Para todos aquellos que estén interesados en asistir a este homenage les diremos que podrán recibir información, asi como reserva y venta de tiquets, en el Casal de l'Esport, y en los establecimientos "Video-3", "Caixa de Crédit Granollers" y "Electrodomésticos Sastre".



## RAMON VERDAGUER, CAMPEON

El corredor ciclista del Basolí Derbi- Rabasa de Granollers, Ramón Verdaguer, ha conseguido en lo que llevamos de mes tres importantes victorias. Con estos triunfos Ramón Verdaguer demuestra que se encuentra en una gran forma y que está dispuesto a erigirse como campeón de Catalunya de su categoría, mayores de 45 años.

El resto de los hombres del Basolí- Derbi Malbranque, Jordi Más, Antonio García y Paco Martínez, han conseguido también importantes triunfos. Esta solidez en el conjunto ha servido para conseguir la victoria por equipos en las pruebas desarrolladas en Jaca, Badalona y Tarragona. El balance no puede ser mas positivo.

L'ec

ball

per

cia,

Mar

Log

perd

E.M E.M

E.N

E.N

Els

ren

E.N

1,B,

Fin

I.B.

EI

der

dor

der

de

de

tots

guí

bar

nol

tab

L'e

mé

clas

rop

fou

de

d'e

par

ren

d'u

con

mé

la. bili A

gué

can pre lun

### Gran Premio de Jaca

Esta prueba se deasrrolló el pasado día 1 y estuvo organizada por el Club ciclista de Jaca. Participaron un total de 42 corredores que cubrieron un total de 60 Kilómetros. El mal día, caía agua-nieve, obligó a los corredores a esforzarse al máximo. Verdaguer, que fué siempre con los hombres de cabeza, pudo distanciarse en la última vuelta para conseguir la victoria. La clasificación fué. Categoría B.- Verdaguer(Basolí), Haro(Poblet), Martínez(Poblet), Catalá, Poroche, La Peña, Malbranque, Chopo, y Francisco Martínez.

#### Primer Trofeo Betulú

Carrera disputada en la ciudad de Betulú (Badalona) que apenas tuvo história. Ramón Verdaguer, Basolí-Derbi, consiguió proclamarse claro verncedor. Se disputó el pasado sábado, día 14 y la clasificación de la categoría B fué. Verdaguer(Basolí), Casellas(CC Vic), García(Basolí), Malbranqué (Basolí), Piñol(Escala) y Corbalán.

# V Trofeo La Valls dels Avellanes

Prueba disputada el pasado domingo en la población del Milá(Tarragona), en la que participaron un total de 42 corredores que tuvieron que cubrir 77 Kilómetros. La carrera estuvo siempre controlada por los hombres del Basolí y del Poblet, pero al final, en un apretado esprint se impusó Ramón Verdaguer. Una caída al final de la prueba perjudicó enormemente a Daniel Malbraqué del Basolí que entró en tercera posición. Clasificación general. Verdaguer (Basolí), Martínez(Poblet), Haro(Poblet), Julián(Tarragona), Más(Basolí), Caballé (Tarragona), López(Tarargona), Malbranqué(Basolí) y Ramos(Poblet). El Basolí-Derbi fué el triunfador por equipos.

### CURSET D'ARBITRES DE **FUTBOL SALA**

DATA INICI: Dia 19 de Maig a les 20

hores. LLOC DE LES CLASSES: Casal de l'Es-

port-Granollers. PROFESSORAT: Arbitres Federats en

Futbol Sala. CUOTA D'INSCRIPCIO: 2,000 Ptes.

INSCRIPCIONS: a la seu del Patronat Municipal d'Esports. Avgda. Prat de la Riba, 84 ,primer. Telf. 870.02.92. Granollers.